



# Consejo Económico y Social

Distr. general  
29 de febrero de 2016  
Español  
Original: francés/inglés

## Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Continuación del período ordinario de sesiones de 2016  
23 de mayo a 1 de junio y 10 de junio de 2016

### Informes cuatrienales sobre el período 2011-2014 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

#### Nota del Secretario General\*

#### Adición

## Índice

	<i>Página</i>
1. Foro Internacional para el Bienestar de la Infancia . . . . .	3
2. Fundación Ecológica no Gubernamental Vernadsky . . . . .	4
3. Fundación Misión Internacional Rescate . . . . .	5
4. Groupement d'appui aux initiatives économiques des femmes . . . . .	6
5. Instituto Lasalle . . . . .	7
6. Kadın Adayları Destekleme ve Eğitim Derneği . . . . .	8
7. Karamah: Muslim Women Lawyers for Human Rights . . . . .	10
8. Kurdistan Reconstruction and Development Society . . . . .	11
9. Leadership Conference on Civil Rights Education Fund . . . . .	12
10. Liga Musulmana Mundial . . . . .	14

\* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



11. National Association of Community Legal Centres . . . . .	15
12. New Seminary . . . . .	17
13. Plataforma Europea de Mujeres de Irlanda del Norte . . . . .	18
14. OISCA - International, capítulo de la India Meridional . . . . .	19
15. Red en pro de la Justicia y el Desarrollo . . . . .	20

## **1. Foro Internacional para el Bienestar de la Infancia**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

### **Introducción**

El Foro Internacional para el Bienestar de la Infancia (IFCW), creado en 1989, es una organización no gubernamental internacional dedicada a la promoción de los derechos y el bienestar de los niños a nivel mundial.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de la organización es asistir a las organizaciones miembros en la prestación de servicios a los niños, los jóvenes y sus familias en sus respectivas esferas de trabajo mediante la creación de capacidad. Funciona en gran medida como organización virtual, valiéndose de los métodos de comunicación modernos para establecer contactos con organizaciones que se ocupan del bienestar de los niños en todo el mundo.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización basa su labor en la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño. Se convoca regularmente el Foro Mundial de la organización, en el que ONG nacionales dedicadas al bienestar de los niños, nuevas o establecidas, comparten los logros y los desafíos en curso y se prestan asistencia técnica mutuamente, con objeto de que cada una se fortalezca y sea capaz de mejorar la aplicación de la Convención sobre los Derechos del Niño en su país, cultura y sociedad respectivos.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se proporcionó información al respecto.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización aporta testimonios sobre cuestiones relacionadas con el bienestar de los niños a escala internacional. El 17 de octubre de 2013, la organización y el Committee for Hispanic Children and Families, Inc. (CHCF) coauspicaron una mesa redonda y un foro sobre la desatención de los derechos y el bienestar de los niños y jóvenes migrantes. Expertos participantes en la mesa redonda examinaron las causas de la migración de niños; las condiciones que contribuyen a la trata de niños; las consecuencias emocionales y psicológicas que sufren; y la responsabilidad de los gobiernos, las organizaciones internacionales, las organizaciones de base comunitaria y las organizaciones no gubernamentales respecto de la creación de soluciones para esas crisis.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización trabaja con organizaciones miembros a fin de mejorar sus capacidades para la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

## **2. Fundación Ecológica no Gubernamental Vernadsky**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

### **Introducción**

La Fundación, creada en 1995, se propone lograr un desarrollo socioeconómico sostenible de orientación ecológica, a partir del legado científico del académico V.I.Vernadsky.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La fundación Vernadsky persigue los siguientes objetivos:

- Promover los principios fundamentales del desarrollo sostenible;
- Promover el desarrollo y el fomento del legado científico del académico V.I.Vernadsky;
- Mejorar las prácticas ambientales en la Federación de Rusia; y
- Ampliar la cooperación internacional en materia de financiación del desarrollo socioeconómico, protección del medio ambiente, eficiencia energética y ordenación, innovación y educación ecológicas.

### **Cambios importantes operados en la organización**

La organización amplió sus actividades a Kazajstán y la República Checa.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

No se proporcionó información al respecto.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización asistieron a las siguientes reuniones:

- Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, Rio+20, Río de Janeiro (Brasil), 20 a 22 de junio de 2012;
- Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), Comité del Patrimonio Mundial, 36º período de sesiones, celebrado en San Petersburgo (Federación de Rusia) del 24 de junio al 6 de julio de 2012; y 37º período de sesiones, celebrado en Phnom Penh (Camboya) del 16 al 27 de junio de 2013;
- 37º período de sesiones de la Conferencia General de la UNESCO, París (Francia), noviembre de 2013; y
- Períodos de sesiones quinto y sexto del Grupo de Trabajo sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible, 25 a 27 de noviembre y 9 a 13 de diciembre de 2013.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La fundación Vernadsky colaboró con el Centro de Información de las Naciones Unidas en Moscú (Federación de Rusia), sobre cuestiones relativas al medio ambiente y el desarrollo sostenible. Auspició la primera Conferencia Internacional sobre Educación para el Desarrollo Sostenible, celebrada en Khanty-Mansiysk

(Federación de Rusia) del 22 al 25 de mayo de 2013, que fue organizada conjuntamente con la Comisión de la Federación de Rusia para la UNESCO.

#### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Fundación Vernadsky trabajó en pro de la sostenibilidad ambiental y la creación de una alianza global para el desarrollo. Contribuyó a mejorar la legislación nacional relativa al medio ambiente y el intercambio de mejores prácticas, y realizó intervenciones sobre educación ecológica y desarrollo sostenible con el apoyo de la UNESCO. Bajo los auspicios de la UNESCO, puso en marcha su proyecto internacional “Vernadsky Parallels” en la Federación de Rusia, Ucrania, Francia, Alemania y la República Checa en 2014. Por último, organizó actividades de investigación científica para jóvenes investigadores en 2013.

### **3. Fundación Misión Internacional Rescate**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

#### **Introducción**

La Fundación Misión Internacional Rescate (MIR) se creó para prestar ayuda a niños y familias necesitados de la República Dominicana, haciendo hincapié en la educación.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

El propósito de la organización es brindar servicios educacionales para niños y adultos necesitados de la región sudoriental de la República Dominicana. Cumple ese objetivo ofreciendo formación vocacional en artes culinarias, contabilidad, electricidad, mecánica y refrigeración. Estos programas permiten que los beneficiarios encuentren empleo poco después de completar la enseñanza secundaria.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización trabaja con miras a la realización de los Objetivos de Desarrollo del Milenio al proporcionar a los niños la educación que necesitan para prosperar.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se proporcionó información al respecto.

#### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización ha estado en contacto con la Fundación pro Naciones Unidas con miras a la posible celebración de una cumbre en la República Dominicana.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Fundación considera que sus programas y actividades de capacitación están ayudando a erradicar la pobreza dado el aumento del número de niños que se aceptan en sus escuelas cada año. La organización sigue celebrando actividades de recaudación de fondos. Las contribuciones recibidas se utilizan para construir más aulas y contratar a más maestros.

## **4. Groupement d'appui aux initiatives économiques des femmes**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

### **Introducción**

La organización Groupement d'appui aux initiatives économiques des femmes (GAIE/FEMMES) fue creada en 1992. Su finalidad es promover las cuestiones relativas a la mujer y la igualdad entre los géneros y proteger la integridad física y moral de las mujeres y los niños en Malí.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

Los objetivos de la organización son promover el desarrollo socioeconómico de las mujeres y los niños mediante la investigación y la participación en estudios sobre actividades de las mujeres en su entorno sociocultural; recabar toda contribución posible con el fin de apoyar, valorizar y ejecutar iniciativas colectivas e individuales para la promoción de la mujer; y combatir las injusticias de todo tipo sufridas por mujeres y niños.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Durante el período 2011-2014, la organización emprendió la ejecución y aseguró el seguimiento de los siguientes proyectos en Malí:

- Construcción de una escuela de seis cursos en Kawerla. Este proyecto ha tenido una repercusión muy positiva dado que más del 80% de las niñas asisten a la escuela;
- Capacitación en avicultura para las mujeres de Dougouwonlonfila;
- Capacitación en técnicas de ceba para las mujeres del círculo de Banamba y Kawerla, lo que ha permitido aumentar los ingresos, mejorar la alimentación de la población y reducir las enfermedades del ganado ovino;
- Escolarización de niñas necesitadas de Gariboubougoufiè; y
- Evaluación de las visitas de pacientes al centro de salud de Sabalibougou.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se proporcionó información al respecto.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

GAIE/FEMMES ha cooperado en particular con el Consejo Económico y Social, la División de Política Social y Desarrollo Social del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales y numerosas organizaciones no gubernamentales, en la lucha contra la desertificación y la preparación de la agenda para el desarrollo después de 2015.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

GAIE/FEMMES ha participado en numerosos seminarios de formación sobre los siguientes aspectos:

- Adaptación de los sistemas de producción avícola en el contexto del cambio climático;
- Conocimientos sobre los mecanismos de cooperación a nivel subregional, regional e internacional;
- Participación de las mujeres en la sociedad civil y en las elecciones de 2013-2014; y
- Sensibilización sobre la cuestión de los niños víctimas de la trata y seguimiento de su situación.

## **5. Instituto Lasalle**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

### **Introducción**

El Instituto Lasalle (IL), fundado en 1995, es una importante institución dedicada a los ámbitos Zen, ética y liderazgo. Se dirige a los encargados de adoptar decisiones sobre negocios, política y otros sectores de la sociedad, haciendo hincapié en valores éticos enraizados en una conciencia holística.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

Mediante seminarios, conferencias, capacitación individual, investigaciones y cursos, el Instituto Lasalle promueve una cultura y un desarrollo social basados en valores éticos.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

De 2011 a 2013 se organizaron seminarios y reuniones de expertos sobre cooperación transfronteriza como parte del Proyecto Jerusalén. De resultados de ello, el establecimiento de la Red de desarrollo urbano para Palestina en Jerusalén Oriental, Estado de Palestina, recibió apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). El Instituto celebró su segunda conferencia anual internacional sobre el tema “Jerusalén, ciudad abierta para el aprendizaje de la paz mundial”, a la que asistieron políticos y representantes de Israel y de Europa, IL.

Del 12 al 14 de noviembre de 2012 se celebraron seminarios interconfesionales e interculturales en Jerusalén, Estado de Palestina, para residentes en Jerusalén y su entorno.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización asistió a las siguientes reuniones:

- El 33º período de sesiones del Comité de Información, celebrado en Nueva York del 28 de abril al 3 de mayo de 2011;
- Varias reuniones y seminarios sobre el curso “Geist y liderazgo” del Instituto Lasalle, celebrados en las Naciones Unidas, Nueva York, entre el 27 de mayo y el 1 de junio de 2012; y
- Varias reuniones y establecimiento de contactos con organismos de las Naciones Unidas y representantes nacionales en relación con el curso “Zen y profesión” del Instituto Lasalle, Naciones Unidas, Nueva York, 14 a 19 de abril de 2013 y 4 de abril de 2014.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Durante el período sobre el que se informa, el Instituto cooperó con las Naciones Unidas en el marco del proyecto “Cooperación transfronteriza: un proyecto israelo-palestino”, que tiene por objeto promover una cultura de paz en Jerusalén. Las actividades incluyeron un seminario a cargo de expertos celebrado en el Instituto Europeo de la Universidad de Basilea (Suiza) en los meses de marzo de 2011, 2012 y 2013. En noviembre de 2012, el Instituto celebró la Conferencia israelo-palestino-europea en Jerusalén.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

En el marco de su proyecto “Foro para los líderes del futuro”, el Instituto sensibilizó y empoderó a posibles líderes jóvenes de diferentes países para la solución de los problemas mundiales, al tiempo que recalcó la importancia de la gobernanza mundial y de las Naciones Unidas; el proyecto tuvo lugar en Bad Schönbrenn (Suiza), en 2011-2012. Durante el período sobre el que se informa, el Instituto apoyó los principios mundiales y la Carta de las Naciones Unidas en algunas reuniones celebradas en Jerusalén, Estado de Palestina, y en Doha (Qatar), con el Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático y representantes de Jerusalén Oriental, Estado de Palestina, funcionarios del PNUD y el Departamento de Relaciones Exteriores de Suiza.

## **6. Kadin Adaylari Destekleme ve Eđitme Derneđi**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

### **Introducción**

La Asociación para el Apoyo y la Formación de Mujeres Candidatas (KA.DER) es una organización turca que defiende la igualdad de representación del hombre y la mujer en todos los ámbitos de la vida como requisito previo para la democracia.

**Objetivos y propósitos de la organización**

KA.DER se propone incrementar la sensibilización sobre la igualdad entre los géneros para contrarrestar el predominio masculino en la vida social y política; eliminar los obstáculos económicos, sociales, culturales y jurídicos que enfrentan las mujeres dedicadas a la política; empoderar a las mujeres en general, para alentarlas a que se hagan visibles en sus esferas de trabajo; fortalecer la cooperación y la colaboración entre las mujeres que militan en partidos políticos; y realizar actividades de cabildeo, promoción, campaña, organización, solidaridad y capacitación.

**Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

**Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

En 2013 y 2014, la Unión Europea proporcionó financiación a KA.DER para la ejecución del proyecto sobre empoderamiento de las activistas y las ciudadanas como votantes y ciudadanas activas, cuyo objetivo fue mejorar la capacidad de las mujeres que participan activamente en organizaciones locales de la sociedad civil.

**Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se proporcionó información al respecto

**Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se proporcionó información al respecto.

**Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

KA.DER llevó a cabo las siguientes iniciativas:

- Empoderamiento de más de 500 mujeres y preparación de sus candidaturas mediante las escuelas políticas de la organización;
- Actividades directas de cabildeo, promoción y capacitación con miras a transformar los partidos políticos dominados por hombres en partidos favorables para las mujeres;
- Campañas electorales, durante elecciones tanto generales como locales, con objeto de ejercer presión sobre los partidos políticos para que incluyan a mujeres entre sus candidatos, y de mejorar la conciencia pública sobre la igualdad entre los géneros; y
- Presentación de propuestas y enmiendas en relación con la constitución y las leyes electorales y de otros ámbitos mediante comités, plataformas y reuniones directas con políticos.

## **7. Karamah: Muslim Women Lawyers for Human Rights**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

### **Introducción**

La organización KARAMAH: Muslim Women Lawyers for Human Rights (KARAMAH) tiene la visión de un mundo en el que todos los seres humanos, independientemente de su género o de otras diferencias, gocen de su derecho divino a la dignidad.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

KARAMAH está dedicada a promover los derechos humanos a escala mundial, en particular la igualdad entre los géneros, la libertad de religión y los derechos civiles en los Estados Unidos de América. Cumple su misión mediante la educación, la divulgación en materia jurídica y la promoción.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Durante el período que abarca el informe, KARAMAH:

- Organizó una mesa redonda, celebrada en el United Nations Church Centre de Nueva York el 1 de marzo de 2011, que coincidió con el 56º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. En esa reunión se analizó la manera en que los modelos económicos islámicos han empoderado a las mujeres musulmanas para que dirijan actividades en pro del desarrollo y la eliminación de la pobreza y el hambre;
- Realizó actividades de concienciación sobre los derechos de la mujer y el Islam entre los diplomáticos y comunidades de la sociedad civil en las Naciones Unidas;
- Proporcionó una plataforma sobre los derechos de la mujer y el Islam relacionada con el acceso de las mujeres a la educación para facilitar su empoderamiento económico, y con la posición positiva del profeta Mahoma respecto de las actividades intelectuales y profesionales de las mujeres; y
- El 10 de marzo de 2014, durante el 58º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, organizó un seminario en el que se presentó un estudio de caso sobre la situación creada en Bélgica por la “prohibición del pañuelo de cabeza” en espacios públicos flamencos.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se proporcionó información al respecto.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se proporcionó información al respecto.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

KARAMAH apoya el tercer Objetivo de Desarrollo del Milenio, y en tal sentido ha trabajado en la preparación de programas educacionales intensivos e innovadores que proporcionan a las musulmanas las herramientas y habilidades que necesitan para llegar a ser líderes dinámicas en sus comunidades. Estos programas de capacitación incluyen desde talleres breves de uno a tres días de duración hasta el Programa de verano sobre legislación y liderazgo, que abarca tres semanas. Este último permite a las participantes comprender mejor y promover las cuestiones de igualdad de derechos entre los géneros dentro del contexto de su religión y sus comunidades respectivas. Asimismo, aumenta su confianza y capacidad para dirigirse a sí mismas y a sus iguales y para comprender cómo han de enfrentarse situaciones que podrían causar tensión o conflicto.

## **8. Kurdistan Reconstruction and Development Society**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

### **Introducción**

Kurdistan Reconstruction and Development Society (KURDS) es una organización humanitaria independiente con base en la provincia de Dohuk, región del Kurdistán, en la República del Iraq. Centra sus esfuerzos de reconstrucción y desarrollo en las tres provincias de la región administrada por el Gobierno regional del Kurdistán.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo general de la organización es atender las necesidades de reconstrucción y desarrollo de la región del Kurdistán a raíz de conflictos o desastres, tanto naturales como causados por el hombre.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha contribuido a la labor de las Naciones Unidas mediante cursos de formación vocacional; proyectos relacionados con la respuesta a las necesidades urgentes de los refugiados y los desplazados internos; construcción de infraestructuras para campamentos y rehabilitación de infraestructuras de otra índole; y atención prioritaria a la situación en materia de empleo de los desplazados internos y los refugiados (en su mayor parte trabajadores no cualificados) y de la población kurda local proporcionando un gran número de oportunidades de empleo de corto y largo plazos.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización asistió a la reunión del Grupo de las Naciones Unidas sobre el Plan de Respuesta Regional a los Refugiados, celebrada en Amán (Jordania) en 2013, y a la reunión anual de consulta del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) relativa a la planificación del Programa para Desplazados y Refugiados en el Iraq, 2015, celebrada en Ginebra (Suiza) del 17 al 19 de junio

de 2014. También participó en la reunión del Grupo de las Naciones Unidas sobre la Conferencia de Planificación Estratégica para la respuesta a los desplazados internos y los refugiados en la región del Kurdistán, 2014.

#### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Durante el período sobre el que se informa, la organización ejecutó los siguientes proyectos en las provincias de Dohuk, Erbil y Sulaimaniya, en la República del Iraq:

- Construcción y mantenimiento de la infraestructura de ocho campamentos de refugiados (2012-2014), junto con el ACNUR;
- Proyectos de abastecimiento de agua del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), y un programa de educación sobre higiene en campamentos de refugiados y desplazados internos de comunidades locales (2013-2014); y
- Un proyecto de generación de ingresos financiado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) para residentes en los campamentos de desplazados internos de Baharke y Domiz (2014).

#### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización prestó apoyo a los siguientes Objetivos de Desarrollo del Milenio mediante:

- Primer Objetivo; empleos proporcionados a 8.000 personas (2011-2014);
- Segundo Objetivo; la construcción de una escuela en el campamento de refugiados de Arbad y la rehabilitación de 33 escuelas en las provincias de Dohuk y Erbil;
- Tercer Objetivo, programas de sensibilización con los que se abarcó a 2.451 beneficiarios indirectos (por ejemplo, a otros miembros de la familia); y
- Séptimo Objetivo; suministro de agua potable a 61.331 familias.

### **9. Leadership Conference on Civil Rights Education Fund**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

#### **Introducción**

La organización Leadership Conference on Civil Rights Education Fund (LCCREF) se propone fomentar la comprensión pública en los Estados Unidos de América para que el país pueda alcanzar sus más altos ideales. La organización promueve la sensibilización pública sobre derechos civiles y humanos contemporáneos y alienta la apreciación de la diversidad de su población.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización actúa como centro de información sobre cuestiones de derechos civiles en los Estados Unidos. Supervisa la manera en que el gobierno federal hace cumplir las leyes sobre derechos civiles, las decisiones del Tribunal Supremo y las iniciativas en materia de legislación, vigila el cumplimiento por los Estados Unidos

de sus obligaciones en virtud de tratados internacionales de derechos humanos y elabora materiales para los medios de difusión y el público. La organización auspicia conferencias y simposios y organiza campañas de educación sobre derechos civiles.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha respaldado públicamente la labor de los Estados Unidos con el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas. También ha trabajado para lograr que el público estadounidense sea más consciente de los beneficios y la importancia de la ratificación de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y la Convención sobre la Eliminación de todas las Formas de Discriminación contra la Mujer.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización asistieron a las siguientes reuniones:

- El examen periódico universal de los Estados Unidos, Consejo de Derechos Humanos, Ginebra (Suiza), noviembre de 2010;
- El examen por el Comité de Derechos Humanos del cuarto informe periódico de los Estados Unidos sobre sus obligaciones en virtud del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, Ginebra (Suiza), marzo de 2014;
- El 58° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, marzo de 2014;
- Actos colaterales organizados por el Comité de Organizaciones no Gubernamentales sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer en relación con una iniciativa de los Estados Unidos denominada “Cities for CEDAW”, Nueva York, marzo de 2014; y
- El examen sobre los Estados Unidos durante el 85° período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial, Ginebra (Suiza), agosto de 2014.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización ha elaborado informes sustantivos sobre el cumplimiento por los Estados Unidos de sus obligaciones en materia de derechos humanos, incluso las contraídas en virtud de tratados ratificados, y los ha distribuido ampliamente entre los Estados Miembros.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se proporcionó información al respecto.

## **10. Liga Musulmana Mundial**

Reconocida como entidad consultiva de carácter general en 1979

### **Introducción**

La Liga Musulmana Mundial se creó en Arabia Saudita en 1964 con la finalidad de emprender un diálogo interconfesional, contrarrestar el extremismo religioso, promover los derechos humanos, erradicar el analfabetismo y ayudar a los necesitados de todo el mundo.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

Para lograr sus objetivos, la Liga organiza conferencias y seminarios internacionales, entre ellos los siguientes: Conferencia Interconfesional, Provincia china de Taiwán, 2011; Conferencia de Derechos Humanos, Makkah (Arabia Saudita), 2013; Seminario sobre Educación, Sydney (Australia), 2013. También acoge a organizaciones especializadas que ejecutan proyectos cruciales, como la Organización Internacional Islámica de Socorro, que ha prestado ayuda en más de 55 países y en las regiones más afectadas del mundo, entre otras la República Árabe Siria, el Pakistán, la India, Bangladesh, el Sudán, la República del Iraq, Albania y la ex República Yugoslava de Macedonia.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Liga Musulmana Mundial contribuyó, directamente y por conducto de sus subsidiarias, a las siguientes actividades:

- En agosto de 2015, la organización Physicians Across Continents (PAC) proporcionó programas de educación especiales para 42.000 huérfanos sirios y asistencia médica gratuita a más de 750.000 pacientes en más de 20 países;
- En 2012 la Liga ayudó a perforar 2.974 pozos en todo el mundo y distribuyó 931,5 toneladas de arroz y 810 toneladas de trigo a más de 40.500 familias de Addis Abeba (Etiopía); y
- Llevó a cabo satisfactoriamente 24 proyectos de socorro en 11 países y prestó ayuda a 304.417 personas.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización asistieron a las siguientes reuniones:

- El 70º período de sesiones de la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico (CESPAP), Bangkok (Tailandia), 4 a 8 de agosto de 2014; y
- El quinto período de sesiones del Grupo de Trabajo de Composición Abierta sobre el Envejecimiento, Nueva York, 30 de julio a 1 de agosto de 2014.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se proporcionó información al respecto.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Liga Musulmana Mundial contribuyó a la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio primero, segundo, tercero y octavo mediante las siguientes actividades:

- Atención de más de 89.000 huérfanos;
- Mediante sus organizaciones afiliadas, establecimiento y apoyo de 54 instituciones y programas educacionales que benefician a 56.125 estudiantes en 34 países;
- Puesta en marcha del proyecto denominado “Mujeres empresarias” con objeto de empoderar a las mujeres en la sociedad; y
- Ejecución de nueve proyectos de desarrollo humano en ocho países que han beneficiado a 456.000 personas.

## **11. National Association of Community Legal Centres**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

### **Introducción**

La organización National Association of Community Legal Centres (NACLC) congrega a centros jurídicos comunitarios de Australia. Sus miembros son asociaciones estatales y territoriales que representan a 200 centros de toda Australia. Los centros jurídicos comunitarios proporcionan asesoramiento y servicios jurídicos a miembros vulnerables y desfavorecidos de la comunidad, y se ocupan también de asuntos de interés público.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El propósito de la Asociación es garantizar a las comunidades australianas el ejercicio de sus derechos, imparcialidad e igualdad.

### **Cambios importantes operados en la organización**

La organización pasó a ser, de asociación constituida con personería jurídica, a empresa limitada por una garantía dotada de Junta y Consejo Consultivo. Se mantiene registrada como organización benéfica.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Asociación hace contribuciones, directamente y por conducto de centros jurídicos comunitarios de toda Australia, mediante las siguientes actividades:

- Investigaciones, presentaciones y aportes a la formulación de políticas, con miras a proteger y promover los derechos humanos de la población desfavorecida, y garantizar que Australia cumpla sus obligaciones en virtud de tratados internacionales de derechos humanos;
- Atención directa de casos a fin de proteger y hacer valer los derechos jurídicos de las personas desfavorecidas;

- Coordinación de la participación de la sociedad civil, consultas preliminares y talleres durante el examen periódico universal de Australia; y
- Presentación de observaciones al Gobierno australiano en relación con informes, incluidos los informes combinados 18° a 20° de Australia en virtud de la Convención Internacional sobre la Eliminación de todas las Formas de Discriminación Racial.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización asistieron a las siguientes reuniones:

- Períodos de sesiones 56°, 57° y 58° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, 2012 a 2014;
- Períodos de sesiones cuarto, quinto y sexto del Grupo de Trabajo de Composición Abierta sobre el Envejecimiento, Nueva York, 2013 a 2015; y
- Seminario del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales y la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico sobre la integración social y los derechos de las personas de edad en la región de Asia y el Pacífico, Bangkok (Tailandia), 30 de septiembre a 2 de octubre de 2014.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

En abril de 2012 la Asociación colaboró con la gira de estudios de la Relatora Especial sobre la violencia contra la mujer, proporcionando información sobre respuestas jurídicas ante ese tipo de violencia. Asimismo, en agosto de 2012 coordinó una intervención ante el Comité de Derechos Humanos previa a la presentación del sexto informe periódico de Australia. Colaboró con la consulta pública de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos relativa a los derechos de las personas de edad, 2013. Proporcionó a la Relatora Especial sobre la violencia contra la mujer información acerca de modificaciones de las leyes relativas a indemnización de las víctimas y participó en actividades concernientes a la libertad de expresión y a la situación de los defensores de los derechos humanos con respecto a leyes contra las protestas en Tasmania (Australia).

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización apoyó los siguientes Objetivos mediante:

- Primer Objetivo; presentaciones, promoción y atención directa por los centros jurídicos comunitarios de casos relacionados con la discriminación contra la mujer y las personas con discapacidad;
- Tercer Objetivo; apoyo a la labor de los Servicios Jurídicos para la Mujer en todo el país y participación por conducto de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer; y
- Séptimo Objetivo; apoyo a la labor de las Environmental Defenders Offices (Oficinas de Defensores del Medio Ambiente).

## 12. New Seminary

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

### **Introducción**

New Seminary es una organización sin fines de lucro constituida con arreglo a las directrices de la Junta de Rectores de la Universidad de Nueva York (Estados Unidos de América). La organización ha formado y ordenado a casi 3.000 ministros interconfesionales.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización se dedica a ayudar a particulares y comunidades para que profundicen su comprensión de las manifestaciones de fe y las honren; ordenar y formar ministros interconfesionales que actúen como agentes y mensajeros de la paz, la tolerancia y el entendimiento; promover la formación interconfesional como medio para resolver los conflictos del mundo y fomentar la tolerancia; y patrocinar programas centrados en los valores morales comunes y las preocupaciones de la comunidad compartidas por la mayoría de los credos y las tradiciones culturales.

### **Cambios importantes operados en la organización**

La organización abrió una nueva oficina en Maryland (Estados Unidos), en la que se ofrecen títulos de posgrado.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización contribuyó a la labor de las Naciones Unidas mediante la formación y ordenación anuales de ministros que actúan como mensajeros y agentes al promover un enfoque interconfesional que sirva de herramienta para resolver los conflictos mundiales y fomentar la igualdad y la armonía. La organización celebró algunos foros en comunidades del país y en prisiones seleccionadas, ocasiones en las que se transmitió el mensaje interconfesional. Además, participó en los programas y las iniciativas del Comité sobre Espiritualidad, Valores y Preocupaciones Mundiales, así como en la labor de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización asistieron a los períodos de sesiones de 2012 y 2013 de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y participaron en las actividades de la Semana de la Armonía Interconfesional celebrada en 2013, oportunidad en la que ofrecieron programas de voluntarios.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización sigue ofreciendo el servicio de sus estudiantes, miembros de su personal y exalumnos en calidad de voluntarios junto a la comunidad general de las Naciones Unidas con miras a la consecución del octavo Objetivo de Desarrollo del Milenio y a la atención de las necesidades de los diferentes programas.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización apoyó el primer Objetivo de Desarrollo del Milenio mediante cursos y diálogos estructurados sobre la pobreza a nivel mundial, con objeto de ayudar a los jóvenes que se forman como ministros a ser defensores y pastores eficaces de las poblaciones y las comunidades pobres. Con respecto al tercer Objetivo de Desarrollo del Milenio, la organización apoyó programas como el denominado “Círculos Sagrados de las Mujeres”, que patrocinó en 2012 y 2103 como parte de la Comisión sobre la Situación Mundial de la Mujer. Además, la organización delibera regularmente sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio, exige que sus estudiantes los conozcan y trabaja con organizaciones y programas de base comunitaria que los apoyan.

## **13. Plataforma Europea de Mujeres de Irlanda del Norte**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

### **Introducción**

La Plataforma Europea de Mujeres de Irlanda del Norte es una organización que agrupa a colectivos y organizaciones de mujeres comprometidas con el logro de la igualdad entre los géneros y con la visión de una Irlanda del Norte (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte) en la que exista igualdad entre hombres y mujeres.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La Plataforma se propone reflejar la posición de la mujer en Irlanda del Norte y asegurar su representación en las normas y mecanismos nacionales e internacionales; hacer que el Gobierno rinda cuentas de sus gestiones en pro de la igualdad; e informar sobre los instrumentos y mecanismos internacionales y compartirlos con las mujeres para apoyar su labor en favor de la igualdad.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización hizo contribuciones mediante:

- Su representación de Irlanda del Norte entre las organizaciones del Reino Unido designadas para el Lobby Europeo de Mujeres;
- La preparación de un informe paralelo para la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer;
- La elaboración de un programa para lograr la participación de las jóvenes que no intervienen en la adopción de decisiones políticas; y
- La promoción y formulación de programas de capacitación dirigidos a fomentar la labor de las Naciones Unidas y sus mecanismos de lucha contra la desigualdad entre los géneros, incluida la resolución 1225 del Consejo de Seguridad.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización asistieron a los períodos de sesiones 55° a 58° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados en Nueva York en 2011 y 2014. En esas oportunidades se organizaron actos paralelos, se presentaron publicaciones y se formularon declaraciones.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización ha participado en la celebración anual del Día internacional de la Mujer mediante su colaboración y apoyo para los grupos y organizaciones de mujeres de Irlanda del Norte. También ha participado en actividades de la Semana de los Derechos Humanos.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

En 2014 la organización brindó capacitación a las mujeres asistentes al 58° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer junto con el Gobierno de Irlanda del Norte, mediante presentaciones visuales y un manual de capacitación.

## **14. OISCA - International, capítulo de la India Meridional**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

### **Introducción**

La Organización para el Progreso Industrial, Espiritual y Cultural - Internacional (OISCA - International) fue fundada en octubre de 1961 en el Japón. Llegó a la India Meridional en 1985 y en la actualidad consta de 66 capítulos integrados por más de 4.000 miembros.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización contribuye al desarrollo ambientalmente sostenible de la humanidad mediante un enfoque holístico que pone el acento en las interrelaciones entre la agricultura, la integridad ecológica y el espíritu humano. Para lograr este objetivo, se utilizan programas basados en la experiencia que permitan transmitir conocimientos y aptitudes y cultivar cualidades espirituales tales como la entrega y la autosuficiencia.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Mediante seminarios, clases y conferencias nacionales e internacionales, la organización difunde los mensajes de las Naciones Unidas por toda la India Meridional, una región de casi 233 millones de habitantes.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se proporcionó información al respecto.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Durante el período que abarca el informe, la organización colaboró con el Programa Mundial de Alimentos (PMA) en la ejecución de proyectos de abastecimiento de agua potable en varias instituciones educativas de la India Meridional.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización trabajó en varias iniciativas:

- El programa forestal infantil: mediante clases de sensibilización sobre la importancia de la plantación de árboles, cada año se plantan alrededor de 100.000 árboles jóvenes con la participación de 75.000 estudiantes. Se ha emprendido un proyecto similar en Karnataka (India);
- El proyecto OISCA Toshiba Forest para Instituciones JSS de Mysore se ejecutó con éxito en 10 instituciones educativas seleccionadas de JSS Mahavidya Peetha en Mysore (India); y
- El programa de becas para alumnas: en el marco del programa forestal infantil, la organización concedió becas para ayudar a alumnas pobres que se destacan en los estudios.

## **15. Red en pro de la Justicia y el Desarrollo**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

### **Introducción**

La Red en pro de la Justicia y el Desarrollo (NMJD) es una organización de defensa de los derechos humanos establecida en Kenema (Sierra Leona) en 1988. La organización actúa en todas las regiones del país, pero solo tiene oficinas en seis distritos.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización se propone crear en Sierra Leona una sociedad justa y autosuficiente, en la que las personas y las comunidades vivan con dignidad, sin temores y sin discriminación por motivos de sexo, raza, religión o situación socioeconómica y política. La organización propugna y fortalece la capacidad de las organizaciones de la sociedad civil para hacer participar a las personas, las comunidades, el Gobierno y otros agentes en la transformación de la sociedad.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Durante el período que abarca el informe, la organización:

- Proporcionó capacitación a asistentes jurídicos, entre otras cosas acerca de las tres leyes de 2012 sobre cuestiones de género, para promover y proteger los derechos humanos en las comunidades locales;
- Facilitó la celebración periódica de foros de rendición de cuentas en territorios gobernados por jefes tribales de los distritos de Bo y Pujehun, en Sierra Leona;
- Colaboró con el Observatorio Electoral Nacional en la vigilancia de todos los procesos electorales del país;
- Contribuyó a la lucha contra el virus del Ébola; y
- Organizó un Foro nacional de la sociedad civil para considerar y elaborar estrategias de creación de un activismo eficaz en pro del interés público.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización asistieron a las siguientes reuniones:

- El seminario organizado por la Unión Africana y la Comisión Económica de las Naciones Unidas para África (CEPA), Addis Abeba (Etiopía), 9 y 10 de diciembre de 2011;
- La segunda Conferencia de la Unión Africana de Ministros encargados del Desarrollo de los Recursos Minerales, Comisión de la Unión Africana y CEPA, Addis Abeba, 12 a 16 de diciembre de 2011; y
- El Seminario de alto nivel de la sociedad civil sobre paz y estabilidad organizado por la Oficina de las Naciones Unidas para África Occidental (UNOWA) en Abidján (Côte d’Ivoire), del 26 al 28 de marzo de 2012.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización recibió un subsidio por dos años del Fondo de las Naciones Unidas para la Democracia destinado al fortalecimiento de la capacidad de la sociedad civil de Sierra Leona. Es miembro del Foro Consultivo de la sociedad civil sobre cuestiones relativas a derechos humanos, estado de derecho y desarrollo en Sierra Leona, organizado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). También está asociada con organismos de las Naciones Unidas en la lucha contra el virus del Ébola.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización apoyó los Objetivos de Desarrollo del Milenio mediante las siguientes actividades:

- Organización de equipos de vigilancia y defensa de las escuelas en el distrito de Bombali, Sierra Leona, encargados de vigilar a los responsables y hacerles rendir cuentas por la protección de los derechos de los niños y la prestación de servicios de educación básicos;
- Puesta en marcha en el distrito de Kono, Sierra Leona, de su proyecto de vigilancia comunitaria para la prestación responsable de servicios de salud; y
- Vigilancia de las políticas de atención de la salud sin costo y educación básica